

ANTES SE TRATABAN LOS ASUNTOS QUE INTERESABAN AL PSOE, ASEGURA

# El PP dice que las Cortes tratan ahora los temas importantes

*El portavoz en las Cortes, Francisco Cañizares, critica la prácticamente nula actividad de los parlamentarios socialistas*

J.M. IZQUIERDO  
CIUDAD REAL

El portavoz del PP en las Cortes regionales, Francisco Cañizares, aseguró ayer que las Cortes regionales están tratando ahora los temas que realmente interesan a los ciudadanos.

En un balance de la labor del Parlamento autonómico desde que gobierna el PP, Cañizares señaló que este era el principal cambio que se ha dado, ya que, antes, con el Gobierno del PSOE "solo se trataban cuestiones que importaban a este partido".

Ahora, se preguntaba dónde estaban los diputados regionales socialistas, dado que se participación en el trabajo de las Cortes es mínima.

Sobre la importancia de los temas tratados, se refirió al Plan de Garantías de Servicios Básicos y a la comparecencia de todos los consejeros para explicar los proyectos de sus departamentos.

Para el futuro, el PP tiene la intención de instar al Gobierno central a que cambie el Código Penal para hacer frente a los ataques en el campo.



Francisco Cañizares, portavoz del PP en las Cortes regionales

Se refirió también a la deuda de las empresas públicas de la región, 1.870 millones de euros, el 12 por ciento de total de todas las empresa públicas españolas, para una población que solo alcanza el 4 por ciento de la población de toda España en estos momentos. □

## ► Consenso sobre el ATC

El portavoz del PP en las Cortes regionales, Francisco Cañizares, ha asegurado que en la localidad de Villar de Cañas (Cuenca) hay "consenso" en torno a la instalación en esta localidad del Almacén Temporal Centralizado (ATC) de residuos nucleares y que esta decisión es una "buena noticia" para Castilla-La Mancha.

Cañizares ha señalado que las protestas por la instalación del almacén y el anuncio de un recurso contra la misma no corresponden al sentir de los ciudadanos de la localidad elegida.

Para Cañizares, estas protestas provienen de personas que lo hubieran hecho "se instalase donde se instalase" el ATC.

Por otro lado, Cañizares ha explicado que la decisión de instalar el ATC en Castilla-La Mancha es una "buena noticia" dado que va a tener una incidencia positiva en la actual situación de crisis económica. En este sentido, ha recordado que la inversión se va a ir a unos 750 millones de euros y se va dar a trabajo a unas 1.000 personas, lo que tendrá una repercusión totalmente positiva.

# El PSOE dice que la paralización de la obra pública generará más paro en la región

LANZA  
CIUDAD REAL

La portavoz de Infraestructuras del Grupo Socialista, Rosa Melchor, denunció ayer que la paralización de la obra pública en nuestra región va a suponer más paro y más cierre de pequeñas y medianas empresas.

Según Melchor, muchas pymes habían visto en el desarrollo de las infraestructuras públicas una salida y una solución al pinchazo de la burbuja inmobiliaria y el recortazo del Gobierno de Cospedal en este campo supone todo un mazazo que va a traer consigo que aumenten las cifras del desempleo, aseguró.

La responsable socialista dijo no entender la paralización de obras tan importantes como las

autovías de La Sagra, la del IV Centenario y la del Júcar, que no sólo son rentables socialmente sino que además iban a ayudar a cohesionar y a favorecer el desarrollo de las comarcas por las que discurren. ¿Es lamentable y aberrante que la única explicación que tenemos a esa paralización sea la que dijo en su día la consejera de Fomento, señalando que no eran rentables?, señaló.

Por ello, anunció que el Grupo Socialista va a presentar, próximamente, una batería de iniciativas, alrededor de una decena, exigiendo al Gobierno que de marcha atrás y mantenga todas las infraestructuras que son necesarias para el desarrollo futuro de Castilla-La Mancha.

¿No vamos a consentir que Cospedal en 7 meses se cargue



Rosa Melchor

lo que se ha conseguido durante 30 años?, aseveró.

Para Melchor, desde que se celebraron las elecciones autonómicas, el Gobierno de Cospedal es un desastre y lo único que nos ha traído a esta tierra es más

paro, más déficit y más miedo y nos ha restado ilusión y esperanza en un futuro mejor?, indicó.

## Limpieza

Por otra parte, Melchor se refirió a la eliminación de las ayudas para el transporte para jóvenes, tercera edad y familias numerosas, decisión adoptada recientemente por el Gobierno regional. La parlamentaria socialista calificó de lamentable la medida y anunció iniciativas para que se vuelvan a poner en marcha.

Igualmente, denunció que los trabajadores de las empresas concesionarias del servicio de limpieza de edificios sanitarios y hospitales de la Junta no han cobrado el mes de diciembre por los impagos del Gobierno regional. □

## UGT presenta un ERTE a nivel regional

LANZA  
CIUDAD REAL

UGT Castilla-La Mancha ha presentado un Expediente de Regulación Temporal de Empleo (ERTE) que, de aprobarse, afectaría a 31 personas, entre trabajadores y ejecutivos de la organización sindical.

El sindicato, en un comunicado, ha señalado que se ha abierto el periodo de consultas, una vez comunicado el inicio del expediente a la autoridad laboral.

De aprobarse el ERTE, afectaría a 31 trabajadores y ejecutivos, que en unos casos verían suspendida temporalmente su relación laboral con la organización, mientras que otros verían reducida su jornada parcialmente. □